

Le plein de blues à la Cave

En partenariat avec l'association Vache de blues, la maison de la jeunesse et de la culture de Villerupt propose un très intéressant concert samedi prochain. Les Nantais de Bad Mules vont colorer les lieux en blues.

La maison de la jeunesse et de la culture (MJC) de Villerupt, en partenariat avec Vaches de blues propose samedi 19 avril, à 21h, à la Cave un concert de Bad Mules. Pierre Ennen, président de l'association, présente le groupe et la soirée qui s'annonce très intéressante : « Vous appréciez le blues, le swing ? Alors ajoutez-y une touche de soul et vous vous approchez de l'univers rythm

« Le style de Bad Mules est un mélange de blues, de swing et de soul »

and blues des Bad Mules ». Ce quartet nantais formé en 2003 possède un bagage musical éloquent, mais surtout une sonorité charnue et un swing contagieux.

Le combo a tourné et enregistré avec de nombreux artistes internationaux dont Karl W. Davis, Josh Miller, Jim McKabba, Doctor Burt, Jackson Reed, Jimmy Burns, Barrelhouse Chuck, Little Mike, et bien d'autres.

Mais les membres de Bad Mules officient individuellement au sein de plusieurs groupes de blues nationaux comme Scratch My Back, Voodoo Doctors, Lonj Trio, Flyin' Saucers Gumbo Special, Xavier Pillac... Leur force réside en une extraordinaire cohésion et une énergie débordante,

ce qui leur a permis de réaliser quatre albums à ce jour mais surtout de se faire un nom dans

les hauts lieux de ce style en France, et aussi de s'exporter en Espagne, en Suisse, au Pays Bas, en Belgique et au Luxembourg.

Un répertoire hybride et surprenant à découvrir le 19 avril.

Tarif : 10 €, 8 € pour les adhérents.

Renseignements à la MJC :
tél. 03 82 89 90 14 ; site
internet :
www.mjcvillerupt.fr



Bad Mules, groupe rythme and blues sera à la Cave le 19 avril à 21 h.